

Medio	Radio Bio-Bio
Fecha	31/08/2016
Mención	Universidad Alberto Hurtado expulsó a 3 estudiantes y suspendió a 22 por daños tras toma. Habla Alexis González, secretario de comunicaciones FEUAH.

La Universidad Alberto Hurtado (UAH) decidió expulsar a tres estudiantes y suspender por dos semestres a otros 22, esto tras el sumario interno por las tomas de junio y julio que, según el plantel, dejaron pérdidas de \$10 millones.

Según informó la casa de estudios con anterioridad, la ocupación dejó la pérdida de equipos computacionales; rotura de puertas y todas las cámaras de seguridad; daños en puertas, sistema de alarmas, mobiliario y fachadas patrimoniales; además de rayados, entre otros destrozos (ver infografía inferior).

El medio escrito La Tercera, en su versión impresa, informó que tres de los cuatro miembros de la directiva de la federación de estudiantes de la universidad están entre los suspendidos, incluido el presidente Gustavo Orellana.

Alexis González, secretario de comunicaciones del organismo, indicó al diario que la decisión es arbitraria y busca individualizar procesos colectivos. Además, se manifestó preocupado por los suspendidos que podrían perder beneficios económicos que los llevarían a desertar de sus estudios.

Si bien los alumnos pueden apelar a la decisión este viernes, González declaró que la federación "llegará hasta las últimas instancias" para revertir la decisión y ya organizan una marcha para mañana.

En tanto, en la universidad no se refirieron a los hechos ya que aún no se termina el proceso.